

えがお

3 年学年通信

第 4 号

5 月 18 日



～修学旅行実行委員より～

3 日間大きな問題もなく、楽しく修学旅行を終わって良かったです。初めて実行委員になってみんなの前に立つ立場になって不安なことも沢山ありました。でも行ってみると不安はなくなり、楽しさが増えました。修学旅行を通して学年全体が成長できたと思います。私自身も実行委員の仕事を全うできたとし、みんなもその場に合った判断ができていたと思います。まだまだ行事は沢山あるので行事ごとにみんなで一つ一つ成長できたらいいなと思います。(西山さん)

修学旅行は金沢研修のときよりも大成功だったと思います。京都自主プランのときも、USJ のときも、ほとんど全員が集合時間に間に合うことができていたと思います。京都自主プランでは、プランを変更しながら臨機応変に対応していた班もありました。広島では、平和記念資料館や原爆の子の像の前で、全員が平和な世の中を願うことができたと思います。USJ では、思いっきり遊ぶことができました。僕はそんな修学旅行を支えられて幸せです。もしかしたら計画通りに行かず、トラブルも起きてあまり楽しめなかった、と思っている人もいるかも知れません。ですが、中学校生活もあと 10 ヶ月です。部活や勉強もこれから忙しくなると思いますが、心から楽しみましょう！(坂井さん)

修学旅行を終えて、私はクラスや学年の前に立って話をする経験をしました。そうすることで、責任を持った行動を心がけられるようになりました。学年集団としても周りの方に配慮し、思いやりを持った素早い行動ができるようになったと思います。この一年間最上級生という自覚を持って行動をし、部活動や運動会で下級生を引っ張れるような存在になっていきたいと思います。修学旅行、お疲れさまでした！(目木さん)

～修学旅行ベストショット賞決定～

みなさんからの投票の結果、1 位 31H1 班、2 位 37H3 班、3 位 35H5 班に決定しました。おめでとうございます。

～平和学習～

平和学習を行い、実際に見て学んできて、平和や戦争に関する考え方に変容が見られたのではないのでしょうか。各クラスで、「平和への誓い」を行いました。今現在戦争をしている国の人々に聞いてもらいたかったですね。

最近、新聞記事やニュース等で広島に関する話題をよく目にします。いよいよ明日から G7 サミットが開催され、ウクライナ問題や「核兵器のない世界」に向けた議論等が行われます。岸田首相が原爆ドームのある広島市の平和記念公園で G7 各国の首脳を出迎え、平和記念資料館への訪問も調整が進んでいるようです。各国首脳が平和に対してどのように考えているのかを聞ける絶好の機会です。こういった時事問題にも関心を持てるといいですね。

